

令和5年度
学校だより

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

第13号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R5. 6. 30 発行

☆☆ 水遊び・水泳の授業から ☆☆

6月9日（金）にプール開きをしてから3週間がたちました。これまで、各学年・ブロックでは体育の授業で水遊び・水泳の学習を進めてきました。

1・2年生の体育の授業では、水の中を移動したり、水につかって歩いたり、走ったりする運動遊びや息を止めたり吐いたりしながら、水にもぐったり、浮いたりする運動遊びを通して、水遊びの楽しさに触れることができるよう取り組んでいます。最初は水を怖がっていた1年生も、少しずつ水に慣れ、首まで、あごまで、顔まで、頭全部と水につけることができるようになってきました。大きなプールのデビューを果たした2年生は、プールフロアがない場所でも怖がる様子もなく、ビート板を使って、け伸びやバタ足の練習を頑張っています。

3・4年生の体育の授業では、け伸びやバタ足、クロールなどの浮いて進む運動や息を止めたり吐いたりしながら、いろいろなもぐり方や浮き方の運動を通して、水泳運動の楽しさや喜びに触れることができるよう取り組んでいます。息つきをしながら10mをバタ足で泳ぐことができる児童も増え、クロールや25mの距離にも挑戦する姿が見られます。得意な児童はもちろん、あまり得意でない児童も、自分の目標に向かって頑張っている姿はとても素敵です。

5・6年生の体育の授業では、クロールや平泳ぎで、手や足の動きに呼吸を合わせて続けて長く泳ぐことができるよう頑張っています。息をたくさん吸うためにはたくさん息を吐くことや息つぎのタイミング、平泳ぎの足の動きなどを丁寧に学習しています。何度も繰り返し25mや50mに挑戦する児童も多く、水泳運動を楽しんでいる様子が伝わってきます。さらに5・6年生では着衣泳などの安全確保につながる運動を通して、水の事故から命を守る学習も予定しています。

本校では、今後も原則として「教員3名＋支援員1名」の体制で、子どもたちが安全に、楽しく水遊び・水泳の学習ができるよう指導してまいります。水遊び・水泳の授業は1学期中のみとなるため、プールに入る日が連続することもあると思います。水着やタオルの洗濯などお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



算数科授業研究会



6月22日（木）に6年生、6月29日（木）に3年生の算数科授業研究会を行いました。

一生懸命考え、積極的に発表する6年生、3年生の表情がキラキラ輝いていました。

「わかった!」「できた!」って楽しいね♪うれしいね!

